

chaque Société d'Agriculture, ait le droit de donner le nom de deux de ses membres pour agir comme juges à la prochaine exposition, en donnant au Secrétaire-trésorier de ce Conseil, leur qualité, leur lieu de résidence, etc. Cette motion est référée au Comité Exécutif.

M. le Président soumet un rapport au nom du comité chargé de visiter Richmond au sujet de l'établissement d'une école d'agriculture, dans cette localité, pour l'avantage des cultivateurs dans les townships de l'Est.

M. Benoit, secondé par M. Marsan, fait motion: Que le rapport du comité chargé de visiter Richmond pour y fonder une école d'agriculture pour la population anglaise des townships de l'Est soit reçu et que les recommandations qui y sont contenues soient approuvées et que cette nouvelle école soit mise sur un pied d'égalité avec les autres écoles d'agriculture de cette Province. Adopté.

M. Landry demande à ce que la médaille en or et la prime offertes par ce Conseil pour le meilleur traité d'agriculture lui soient payées, attendu qu'il a rempli toutes les conditions exigées par ce Conseil.

M. Marsan, secondé par M. Gauvreau, fait motion: Que M. Landry, auteur du traité d'agriculture portant la signature " Jacques-Cartier " et qui a été couronné par ce Conseil, comme étant le meilleur, reçoive pour son travail, la prime offerte par le Conseil, consistant en une médaille en or, et une somme d'argent de \$300. Adopté.

Et le Conseil s'ajourne.

Par ordre,

GEORGES LECLÈRE,

Secrétaire, C. A. P. Q.

Le Comité d'agriculture et de colonisation de l'Assemblée Législative

Ce Comité a dû tenir une séance samedi, le 30 janvier, à la Chambre d'Assemblée. Tel que nous l'annonçons les journaux, il a dû prendre en considération trois questions d'une importance majeure pour notre Province. Les voici:

1o. Les modes employés jusqu'ici pour encourager et améliorer l'agriculture ont-ils été efficaces; le conseil d'agriculture, les concours agricoles, les sociétés d'agriculture, etc., donnent-ils les résultats qu'on a droit d'en attendre? Quels en sont les défauts? Quel moyen prendre pour encourager et améliorer l'agriculture d'une manière efficace?

2o. L'immigration et le repatriement des Canadiens, ont-ils produit le résultat désiré? Quels moyens prendre, quels modes à employer pour réussir?

3o. La colonisation a-t-elle été conduite d'une manière pratique et avantageuse pour la Province, et n'y aurait-il pas moyen de la faire progresser plus efficacement et plus sûrement?

Voilà les trois sujets qui ont dû attirer l'attention des membres du Comité d'agriculture et de colonisation. Ces questions, d'un intérêt vital pour le pays, recevront sans nul doute, de la part de nos représentants ruraux, leur plus sérieuse considération.

Petite Chronique

La loi des écoles du Nouveau-Brunswick et le meurtre.—Les nouvelles qui nous arrivent du Nouveau-Brunswick sont des plus alarmantes. Nous espérons que l'on se hâtera de mettre fin à des difficultés qui en se prolongeant davantage, pourraient produire de funestes résultats.

Voici les dernières dépêches reçues, au sujet de cette malheureuse persécution catholique:

Bathurst, N. B., 30 janvier.

Les dernières démonstrations qui ont eu lieu à Caraquet se sont terminées par l'arrestation de plusieurs citoyens de cet endroit.

Un certain nombre de personnes s'étant rendues chez l'Hon. R. Young pour obtenir de lui la promesse qu'il ne les forcerait pas à se soumettre à la loi des Ecoles, celui-ci refusa de les ra-

cevoir et fit mander à Bathurst des hommes de police pour arrêter les personnes de la députation comme émeutiers, plusieurs hommes de police furent aussi envoyés en aide, de Miramichi.

Les hommes de police s'étaient munis de carabines pour faire l'arrestation des personnes accusées et il y eut une bagarre sérieuse dans laquelle un français et un homme de police furent tués.

Les personnes arrêtées ont été expédiées à la prison de cette ville et une réquisition a été faite auprès des autorités pour qu'un corps de troupes fut établi aux alentours de la prison, bien qu'il n'y eut aucune tentative de fuite pour sauver les prisonniers et donner lieu à ces mesures de précaution.

Les volontaires marchent sur Caraquet et des corps d'artillerie sont stationnés ici.

La conduite des français dans cette occasion a été fausement représentée et l'on fait actuellement des efforts pour les écarter au moyen de la force armée. La population française est très-paisible, tandis que les partisans du bill des Ecoles font preuve de fanatisme et emploient tous les moyens pour vilipender et opprimer la classe catholique en vue de favoriser des intérêts politiques.—*Nouveau-Monde.*

Bathurst, N. B., 31 janvier.

Le corps de Gifford, le constable qui a été tué à Caraquet pendant l'émeute de mercredi soir, est arrivé hier matin en cette ville et a été transporté le soir à New-Castle.

Le défunt était très-respecté à New-Castle, et lorsqu'on a appris ici cette terrible tragédie, un grand nombre d'hommes ont offert volontairement leurs services au gouvernement.

Bathurst présente actuellement l'aspect d'une garnison militaire. L'artillerie, sous le commandement du Major Call, garde la prison dans laquelle 16 émeutiers sont incarcérés. Huit prisonniers sont condamnés à subir un procès. L'examen des huit autres se fera au commencement de la semaine.

Les communications télégraphiques entre Caraquet et cette ville sont interrompues tous les jours.—*Bien-Public.*

— La sécheresse de l'automne dernier a eu pour effet de tarir les puits sur les chemins de Ste. Foye et de St. Louis, Québec, et les cultivateurs sont obligés de faire fondre de la neige pour abreuver leurs bestiaux.

RECETTES

Moyen facile de prévenir le tournis chez les bêtes à laine

Voici un moyen facile de prévenir le tournis chez les bêtes à laine: Cette maladie, l'une des plus meurtrières chez les bêtes à laine, et qui détruit parfois des troupeaux entiers, est causée par des oestres, espèce de mouches qui habitent les bergeries et qui déposent leurs œufs dans les narines des moutons; là ils prennent la forme d'une ampoule et arrivent au volume d'une noisette. L'animal éprouve une douleur aiguë qui le fait tourner en tout sens, détermine le trouble général de l'organisme et amène la mort. Rien n'est plus facile de préserver les bergeries de ces insectes il suffit, entre autres moyens, de composer leur litière avec un mélange de buis et de genièvre; la forte odeur exhalant de ces plantes éloigne l'insecte et empêche la ponte.

Colle pour la falence

On prend une poignée de fleur de farine de blé, et on la pétrit avec un peu d'eau de manière à former une pâte ferme et liée; on en fait une boule qu'on tient dans les deux mains sous le robinet d'une fontaine d'où l'eau doit couler que par un petit filet mince: on ce tinue à pétrir la pâte jusqu'à ce qu'il ne reste plus que le gluten, ce qui est facile à reconnaître dès que l'eau s'écoule claire des mains. Il faut alors étendre une couche très-mince de ce gluten sur l'une des parties du vase brisé, rapprocher l'autre partie en les ajustant avec soin et laisser sécher.

PRIÈRE A NOS ABONNÉS DE PAYER AU PLUS TOT.